

Fun Day Motor Show 2022 Sebagai Ajang Komsos Kodim Magelang

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Aug 27, 2022 - 16:42



Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., MTr (Han), Bersama Komunitas Motor Untuk Selalu Memperkuat Persatuan Dan Kesatuan Bangsa di Warung NKRI Kodim Magelang

MAGELANG,-- Kodim 0705/Magelang gelar komunikasi sosial (Komsos) dengan Forkopimda dan lintas komunitas motor di laksanakan di warung NKRI Kodim Magelang, dihadiri jajaran Forkopimda serta komunitas motor di wilayah Kota dan Kabupaten Magelang.Sabtu (27/08).

Dalam sambutannya Dandim 0705/Magelang Letnan Kolonel Armed Rohmadi S.Sos., MTr (Han), menyampaikan terimakasih banyak kepada hadirin yang telah meluangkan waktu menghadiri undangan dalam kegiatan program Komsos Kodim Magelang.

"Terima kasih kehadirannya, selamat datang di Kodim 0705 ini, mungkin ini baru pertama kali kegiatan Komsos dipadukan dengan event motor" lanjutnya.

Dengan kegiatan ini, lanjut Dandim, diharapkan bisa mempersatukan setiap komponen bangsa sehingga bisa bersatu membangun bangsa dalam wadah NKRI. Setidaknya dengan kehadiran komunitas motor yang ada di wilayah Magelang kita bisa saling kenal memperkuat persatuan bangsa untuk bersama-sama membangun NKRI.

"Mari kita pupuk persatuan yang Solid dan bersama-sama menciptakan kondisi yang aman dan nyaman di wilayah Magelang" tutup Dandim.

Senada dengan Dandim, Kapolres Kabupaten Magelang Mochamad Sajarod Zakun S.H., SIK dalam sambutannya juga mengajak warga Magelang untuk menjaga kerukunan, persatuan dan kesatuan. Melalui komunikasi sosial yang diselenggarakan Pak Dandim ini mari kita pererat silaturahmi, jaga kekompakan dan kita jaga keutuhan Negara Republik Indonesia yang kita cintai ini.

"Kita yang hadir disini merupakan bagian dari komponen dan elemen bangsa memiliki kewajiban menjaga agar bangsa ini tidak terkikis oleh ideologi ideologi ataupun paham-paham radikal yang mana paham ataupun ideologi tersebut dapat memecah - belah daripada persatuan dan kesatuan negara kesatuan Republik Indonesia" imbuh Kapolres.

Kapolres juga berpesan agar dalam kegiatan konvoi nanti agar tertib berlalulintas dan bisa menjadi contoh bagi masyarakat pengguna jalan.

Sementara Setda Kabupaten Magelang Drs Adi Waryanto, yang turut hadir mewakili Bupati magelang menyampaikan pemerintah Kabupaten Magelang menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang tinggi kepada Kodim 0705/ Magelang beserta semua pihak yang terkait yang telah mempersiapkan kegiatan vestifal motor show di wilayah Kabupaten Magelang.

Kegiatan seperti ini merupakan sebuah sarana aktivitas dress-up sebagai perwujudan ekspresi dan kreasi serta sebagai ajang silaturahmi Kodim 0705 Magelang dengan masyarakat melalui kontes modifikasi motor dan merupakan bagian dari lingkup wadah penggemar otomotif secara menyeluruh.

"Ini bisa menjadi media untuk menjalin hubungan yang semakin baik dan harmonis antar komponen bangsa sebagai wujud partisipasi bangsa di bidang pertahanan negara, mewujudkan rasa cinta terhadap tanah air meningkatkan wawasan kebangsaan dan bela negara dalam rangka kepentingan pertahanan negara sekaligus dalam upaya membantu kesulitan rakyat dalam menghadapi situasi pasca pandemi seperti sekarang ini" tutup Setda.

Pen: 0705/ Mgl